



Alejandro Moreno reconoció que las encuestas no favorecen a Beatriz Paredes



CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- El líder nacional del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno, aceptó que las encuestas no favorecen a Beatriz Paredes Rangel en el proceso interno del Frente Amplio por México, por lo que el próximo miércoles 30 de agosto harán un anuncio. "Las encuestas ni la favorecen, estamos trabajando, pero siempre el partido buscará la unidad y el trabajo del Frente Amplio, esa es nuestra convicción", comentó.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6189?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6189&authkey=!AEgijesZIDbAwUA&ithint=video&e=fCRT9u>